

Hirschhausen-Show kommt überraschend in die Rattenfängerhalle nach Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 13. November 2019 um 17:10 Uhr

Weil es in Minden Probleme gab

Hirschhausen-Show kommt überraschend in die Rattenfängerhalle nach Hameln

Mittwoch 13. November 2019 - Hameln / Minden (wbn). „Endlich!“ – die beliebte Hirschhausen-Show heißt so und sie kommt überraschend nach Hameln.

Hintergrund: Sie war zum 5. März 2020 für die Kampa-Halle in Minden geplant. Doch der Betreiber der Kampa-Halle habe „seinen Dienst eingestellt“, teilt die P-Promotion Event GmbH in Münster mit. Des einen Leid, des anderen Freud'. Jetzt wurde kurzfristig ein Ausweichtermin im Weserbergland gefunden. Und das ist der 5. März 2020 um 20 Uhr in der Rattenfängerhalle in Hameln.

Fortsetzung von Seite 1

Um seinen Mindener Fans die Umstände etwas zu erleichtern, stellt Dr. Eckart von Hirschhausen zwei Bus-Shuttles von Minden nach Hameln zur Verfügung.

Die Busse fahren ab 18 Uhr von der Kampa-Halle Minden direkt zur Rattenfänger-Halle nach Hameln. Bereits gekaufte Tickets behalten ihre Gültigkeit für den Verlegungstermin in Hameln und werden ab 18:30 Uhr vor Ort gegen Tickets in der gleichen Preiskategorie eingetauscht. Andernfalls können die Tickets, bis 31.1.2020, an den Vorverkaufsstellen des Erwerbs zurückgegeben werden.